

VERS LA GRÈVE GÉNÉRALE!

WWW.BLOQUONSLAHAUSSE.COM

Hiver 2012

Le mouvement étudiant fait face à la plus importante hausse des frais de scolarité de l'histoire du Québec. Après les pétitions, les manifestations, les occupations, c'est le temps de hausser le ton. Durant les dernières décennies, c'est avec les grèves générales que les étudiants et étudiantes ont obtenu les gains les plus importants. C'est à notre tour de faire l'histoire, c'est à notre tour de faire la grève générale!

10 novembre 2011

Manifestation contre la hausse des frais de scolarité à Montréal. La participation massive des étudiants et étudiantes représente une mobilisation historique pour le mouvement étudiant.
30 000 personnes

6 décembre 2010

Manifestation nationale à Québec durant la Rencontre des partenaires en éducation, qui avait pour but de légitimer la nouvelle hausse des frais de scolarité
environ 4000 personnes

31 mars 2011

Manifestation nationale à Montréal pour dénoncer la nouvelle hausse des frais de scolarité, dont le montant avait été annoncé quelques jours plus tôt.
environ 4000 personnes

21 octobre 2010

Manifestation à Montréal contre la Rencontre des partenaires en éducation.
environ 500 personnes

12 mars 2011

Manifestation sous le thème «Un budget équitable : une question de choix»
environ 55 000 personnes

24 mars 2011

Occupation des bureaux du ministre des Finances, Raymond Bachand

24 septembre 2010

Occupation des bureaux de Line Beauchamp, ministre de l'Éducation.

1^{er} avril 2010

Manifestation à Montréal au lendemain de l'annonce du budget provincial afin d'en dénoncer les mesures antisociales. Le ministre des Finances y prévoit notamment une hausse des frais de scolarité.
environ 12 000 personnes



dessin : Camille Robert